

*Man lebt zweimal:
das erste Mal in der Wirklichkeit,
das zweite Mal in der Erinnerung.*



Wir trauern um unser Gründungsmitglied und unseren lieben Lions-Freund

Thomas Spuler

Ingenieur HTL – Geschäftsführer

In den frühen Morgenstunden des 1. März 2018 hat sein Herz inmitten des Lebens mit 61 Jahren völlig unerwartet aufgehört zu schlagen. Sein Tod trifft uns alle sehr.

Thomas war Gründungsmitglied des LC Zurzach, in den Jahren 2004/2005 präsiidierte er unseren Club.

Als herausragender Denker und Macher wie auch als feinfühlinger Freund und guter Zuhörer war Thomas bei allen Clubanlässen ein sehr willkommenes Mitglied.

Wir werden Thomas in freundschaftlicher und bester Erinnerung behalten. Unsere Gedanken sind bei seiner Frau Esther, seinem Sohn David und allen Angehörigen.

Im Namen des Lions Club Zurzach

Roland Indermühle, Präsident

Zur Abdankungsfeier treffen sich die Clubmitglieder am 15. März 2018 um 13.45 Uhr bei der reformierten Kirche in Bülach.